
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

先輩からのメッセージをインタビュー形式でお伝えします。

自己紹介をお願いします！！ 

平成２１年入庁 渋谷由芽です！現在救急隊の隊員として当直勤務しています。 

今回はよろしくお願いします！ 

まず初めに、消防士になろうと思ったきっかけを教えてください 

私は、元々医療機関の仕事をしたいと漠然と思っていました。 

高校３年生の誕生日に起こった福知山線の脱線事故の中継映像を見て、“病院で

待つよりも助けを求めている人の元へ駆けつける人になりたい”と思ったのが

きっかけです。 

渋谷さんは女性消防士ですが、何か苦労したこと

とかありましたか？ 

元々体力があるわけでもなく、運動が得意なわけでもなかったので、色々と

不安がありました。どうしても力では周りのサポートは必要になることもあ

り、つらい時もありました。 

消防職は体力勝負な部分もありますよね。そんな中で、

消防士をやっててよかったと思う瞬間はありますか？ 

最近は女性消防士も増えてきており、様々な分野で活躍していると思います。

女性だから・・という訳ではありませんが、隊に一人いることで雰囲気が和ら

ぐような存在になれたらと意識しています。女性消防士が居てよかったとい

う言葉は、傷病者やその家族からだけではなく、同じ職員からも言われると

とても嬉しいなと思い、その言葉がいつも頑張る力となっています。 

その一言が力になる・・いいですね！ 

渋谷さんは採用試験対策はどのようなことをされましたか？ 

試験は一般教養の勉強と、体力試験もありますので専門学校の同期と運動

をしたりしました。同じ夢を持つ仲間がそばにいたのでその存在はとても

大きかったです。 

救急隊として業務多忙な渋谷さんですが、お休みの日はどんなこと

をしていますか？ 

明けの日は、ヨガに行き気持ちをリフレッシュさせています。美味しい

ものを食べる事が好きなので、友達とご飯を食べながらいろんな話をす

る時間も好きな時間です。指令センターで勤務をしている時、外国の方

からの通報があり少しでも話せるようになりたいと思い、ずっと興味の

あった英会話の勉強も始めました。まだまだ話せないのでこれからも継

続したい事のひとつです。 

リフレッシュ大事ですよね！ 

指令センターというのは、どんな場所なんですか？ 

やりがいは、やはり助けを求める人の元へ駆けつけることができる

ことだと思います。 

私が目指すものとしては、傷病者やその家族・関係者にやさしく誠

実であること、職場の同僚に対してもやさしく誠実でありたいと思

います。 

ありがとうございました！ 

綾瀬市消防本部公式インスタグラムでは、先輩からのメッセージ

別バージョンも掲載しています！ 

なるほど！指令センターに勤務するにも資格が必要になるんですね！ 

最後に、消防士としてのやりがいと、将来目指す消防士像を教えてくだ

さい。 

１１９番を受け付けて、出動車両に出動指令を行うのが主な業務とな

ります。救急救命士や、救急の資格のある消防職員は指令センターへ

の勤務を命ぜられることもあります。 

湘央生命科学技術専門学校 卒業 

平成 21年度入庁 

消防署 救急隊 渋谷 由芽 

綾瀬市消防本部・消防署 

初任教育の同期は今でも交流があります 

専門学校の同期 同じ夢を持つ仲間 

定期的に行われる女子会 

今年から６人に増えました。 

指令センターでは多種多様な

１１９番を受け付けました。 


